



みずほ保育園だより

今年9月に入っても本当に暑い日が続きました。とは言え、9月の終盤より気候も穏やかとなり、屋外での活動を行いやすい時季となりました。これからの時季は、子ども達の体調、天候状況などを考慮し、積極的に屋外に繰り出し、「秋の自然探し」に出かけていきたいと思ひます。そうした活動の中で地域の方にご挨拶・お声掛けを行い、地域の方との触れ合いも深めていきたいと思ひます。

10月の予定

1日(火) 体操教室 2日(水) お誕生日会

3日(木) 運動会全体練習 4回目 保護者会役員会

8日(火) 運動会全体練習 リハーサル 9日(水) 体育館練習(らいおん〜ぱんだ組)

12日(土) みずほ保育園運動会(宮津市民体育館)

15日(火) 祖父母参観 リハーサル 16日(水) 由良地区訪問(ぱんだ組さんがオーブ収穫や施設訪問をします)

17日(木) 避難訓練(土砂災害を想定) 18日(金) たて割り保育 22日(火) 祖父母参観

23日(水) さつま芋掘り(園児対象)

24日(木) さつま芋掘り(ホートセンター対象) 交通安全見守り(お迎えの時間帯に実施します)

26日(土) 小遠足(全クラス滝上公園まで歩きます。)

28日(月) クッキング(新米を使っておにぎりを作ります) 29日(火) 体操教室

31日(木) 焼き芋大会(保育園で獲れたお芋で焼き芋を行います)

内科医検診(中川小児・内科クリニック)

※11月7日(木) 宮津小学校入学予定児健康診断(ミップル コミュニティルーム)



いよいよ運動会の日が近づいてきました。運動会当日は子ども達が体育館内を元気いっぱい走ったり、楽しくお遊戯をしたりとこれまでの練習の成果を披露してくれます。子ども達の走ったり、跳んだりする姿、一つの事をやり遂げる姿を通して、こども達の成長・発達を感じていただきたいと思ひます。また親子競技や保護者競技もごぞいます。親子のふれあいの場として、また思い出作りの場として、楽しい運動会になればと思ひています。なお、「浜町パーキング」が利用できませんので「代替駐車場」をご利用いただきますよう、お願い申し上げます。

◎今年の発表会は 11月30日(ひよこ・くま)・そう、12月7日(らいおん・きりん・ぱんだ) の2回に分けて実施いたします。詳細が決まり次第 お便りなどを通してお知らせいたします。

◎衣替えの季節です。10月からは制服の着用をお願いします。

また幼児クラスの子ども達は上靴を着用します。

◎10月31日(木)の内科医検診を欠席された園児は後日、所定の用紙をもって中川小児・内科クリニックで直接受診していただく事になります。ご了承ください。

◎10月24日(木)、お迎えの時間を利用し、保護者会の役員の方々と一緒に交通安全対策として門扉付近に立ち、見守り活動を行います。普段から「ジュニアシート・チャイルドシート着用」

「手をつないでの横断」等の交通安全の意識付けをお願い致します。

◎令和7年度保育園等入園希望の受付は10月15日(火)から31日(木)までとなっています。

またそれに伴い施設見学期間は10月21日~25日までとなっています。例年より早くなっています。

◎国会請願活動、お世話になりました。皆様方からの署名60枚とカンパ金41,530円を京都府保育協会に送りました。ご協力ありがとうございました。



宮津学院の教育の目標…

「ふるさと宮津を愛し、心身ともに健康で『生きる力』を身につけた幼児・児童・生徒の育成」

みずほ保育園の保育目標…

親が子どもを授かった喜びを味わい、子どもを受け入れ、見守り、共感する保育を心がけます。

みずほ保育園 令和6年度 保育主テーマ…

「地域から必要とされ、園児・保護者が笑顔あふれる園であるように」

運動会写真について 運動会の写真を今年度も、【みんなの写真館】というアプリを利用して閲覧・購入していただく事とします。是非運動会の写真をご覧いただき、運動会での子ども達の頑張る姿を思い返していただくと共に、写真を多く購入していただきたいと思っております。注文していただきました写真は世帯ごとに集計され、納品されます。写真代の集金は保育園が一括徴収する事とし「集金袋」を利用させていただきます。なお、写真の公開期間・金額などにつきましては詳細が決まりしだい 保護者の皆様にお伝えいたします。

祖父母参観について 10月22日(火)に祖父母参観を行います。子ども達の成長をいつも優しく見守ってくれているおじいちゃん、おばあちゃんに保育園に来ていただき、日頃の感謝の気持ちを伝えると共に、楽しく触れあえる時間になればと考えております。お忙しいとは思いますが、是非多くの方にお越しいただきたいと思っております。



小遠足について 10月26日(土)に「小遠足」を実施します。目的地は全クラスとも「滝上児童公園」とし、各クラスの体力に応じた速度で秋の自然探しを行いながら歩きます。現地では、公園の大型遊具で遊んだり、お弁当を食べたり、楽しく過ごしたいと思っております。また5歳児ぱんだ組の子ども達は「滝上山展望台」に登り、宮津の街中を一望してきたいと思っております。土曜日の実施となりますが、ご協力よろしくお願ひします。詳細は後日おたよりにてご案内いたしますが、当日はお弁当の準備、滝上公園までのお迎えをお願いします。

9月11日に稲刈りをし、園のテラスで乾かしていた稲を9月20日にぱんだ組さんが牛乳パックやすり鉢を使って「脱穀」「粃すり」を行いました。粃摺りをして 収穫した玄米は9月24日の給食に「玄米ごはん」としておいしくいただきました。田植え、稲刈り、脱穀、もみすり等 1年間のお米作り体験を通して、お米になるまでの間に様々な手間がある事を知り、改めて普段食べている「お米、ごはん」について知る良い機会となりました。

10月28日には新米を使った「おにぎりクッキング」を行い、弁当箱に詰めてピクニック気分を味わいます。なお 給食では9月19日より新米を提供しています。



稲刈り



脱穀



もみすり

5歳児ぱんだ組さんが、10月16日(水)に北近畿タンゴ鉄道に乗って「丹後由良」に出かけます。以前より由良にお住いの「由良オリーブを育てる会」の新宮様より「オリーブの収穫をしないか」とお誘いいただいていた事もあり、今回 新宮様宅を訪問させていただき、オリーブの実を収穫させていただきます。併せて9月のおたよりでも紹介したのですが、社会福祉法人間の連携という事で、同じ由良にある「特別養護老人ホーム 安寿の里」さんに施設訪問を打診したところ、快くお受けいただき、オリーブの収穫体験の後、「安寿の里」さんのステージに立たせていただく事にもなりました。地域における異世代である老人ホーム入所者との交流を実施し、また宮津市由良の名産「オリーブ」を収穫させていただく事で、「地域の方々との触れ合いを持つ」「ふるさと宮津の名産を知る」ひいては「ふるさと宮津を愛する子ども達の育成」をめざしていきたいと考えております。当日は地域の方のご厚意により「北前船資料館」や「由良神社」等も訪問させていただき予定。詳しくは後日お知らせいたします。

